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Chers Amis de Go4peace, 

 

Est-ce je dois ou ne dois pas ? Combien de fois nous retrouvons-nous dans ces moments-là sans 

savoir comment sera le chemin. La vie nous place toujours face à ces décisions. Quelque chose 

de positif nous attire. Nous flairons de nouvelles perspectives de vie. Mais nous ne savons pas 

si cela va réussir. Notre besoin de sécurité nous laisse réagir prudemment et nous retient 

souvent.  

 

Pour Pierre aussi cela n’était pas facile d’avancer dans l’insécurité. Est-ce qu’il devait tout miser 

sur Jésus ? Il se sentit comme dans un bateau jeté par les vagues de ci et de là. S’il voulut 

grandir, il dut passer au-delà de ces certitudes. Jésus l’encouragea et l’appela : « Viens ! » 

(Matthieu, 15, 29) 

 

Le pays d’origine d’une jeune élève ne put offrir les perspectives d’avenir dont elle rêvait. C’est 

pourquoi elle se décida rapidement après le baccalauréat à partir dans un autre pays. Ce n’était 

pas simple pour elle de laisser sa famille et donc de ne la voir que rarement. Et pourtant elle 

franchit le pas en confiance et d’après la promesse de Jésus de nous laisser jamais seuls. Des 

mois et des années passèrent et cela n’était pas simple pour elle. Elle se sentit souvent seule. 

Mais elle garda la force d’y croire et de suivre son chemin. Après qu’elle ait fini ses études et 

après avoir trouvé une bonne place, elle dit : « Je suis heureuse d’avoir osé franchir le pas après 

mon baccalauréat ! » 

 

Quand une décision est prise, cela ne signifie pas que tout ira bien. Nous pouvons pourtant faire 

confiance en l’expérience de Pierre. Lorsqu’il menaça de sombrer, une main le sauva du bateau. 

Ose franchir le pas !       

 

  

Pour l’équipe Go4peace   Meinolf Wacker 


